

Partido disputado en la mañana del domingo entre dos conjuntos a priori igualados, como así demuestran los anteriores resultados cosechados en los anteriores enfrentamientos entre ambos equipos. El equipo local afrontaba el partido con varias bajas importantes, con un único primera línea disponible.

El partido comienza con buenas defensas en ambas líneas facilitando la labor de los porteros y los fallos de lanzamiento. A partir de aproximadamente el minuto 10 el partido se abre y se consiguen lanzamientos más claros de ambos equipos, pero con poca fortuna para los locales que no acertaban con la portería estrellando muchos balones en los palos. Sin embargo, la gran labor en la portería local (Aitor) evita que los visitantes se escapen en el marcador. Así se llega a ventajas de 5 goles de los visitantes. En ese momento un cambio defensivo a 5:1 de los locales hace reaccionar con varios robos de balón para mantener al final de la primera mitad un resultado de 9-13.

El comienzo de la segunda parte sigue por los mismos derroteros, intercambio de goles en ambas líneas. Pero el equipo local no se rinde y a raíz de garra y coraje se produce un punto de inflexión en el partido. Aitor vuelve a evitar los goles visitantes acabando el partido con un alto porcentaje, la defensa intercepta balones y provoca errores defensivos y en ataque se consigue llegar a 6m, pero con poca fortuna. Los palos siguen siendo el lastre, sin desmerecer a la actuación del portero visitante. El marcador se acerca y el Caja Burgos Aula se aproxima a 2 goles. Desde ese momento mixta al jugador más incisivo de los visitantes. Lo que provoca más robos de balón. Sin embargo, una decisión bastante discutible por parte de los árbitros, excluyendo a un jugador local por no "encontrarse a 3m" y sin exclusiones en el área visitante por empujones laterales (¿cuándo se van a sancionar las acciones peligrosas dentro de un partido y no las tonterías?), hace que el partido se mantenga igualado. A esto hay que sumarle un error propio en un contraataque incluyendo exclusión de rabia. Pero una gran defensa en inferioridad, con 4 jugadores, permite evitar goles visitantes. Así se llega al final con un penalty a favor de los locales, que como no, acaban en el palo y un lanzamiento exterior fallado que pudieron dar la victoria. Al final 20-21.

Destacar la lucha y entrega por parte de los nuestros, que pese a las bajas, demostró que el equipo es capaz de luchar y de hacer grandes partidos. Sólo un "pero", los lanzamientos a portería con muchos palos que evitaron la victoria local.

AULA CULTURAL CAJA BURGOS : Redondo Martín, A; Sánchez Zancada, A (2), García Moran, A (3), Escaja Yañez, A (7), Rodríguez García, A, Marques Llino, J (2), Manrique Ruiz, S (4), Vera Beltrán, D, Bombin Cambero, A (2)

CD LOURDES : Pastor Pérez-Minayo, M, Cortes Llorente, JM, Navas Arroyo, D (1), Martínez Toribio, E (4), Martín Cuadrado, D (7), Rodrigo Merino, A (5), Arranz Vallejo, D, Bueno Gutiérrez, E (3), Vitoria Gutiérrez, JM (1)

ARBITROS : F.GOMEZ Y V.ROLLAN